

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

25 de julio de 1995



GUERRA EN BOSNIA-HERZEGOVINA. Soldados franceses de la Legión Extranjera, pertenecientes a la Fuerza de Reacción Rápida, esperan en su columna de tanques estacionados cerca del monte Igman las órdenes para avanzar. Poco después, efectivos galos y británicos ocuparon la cima de dicho monte, desde

donde responderán eventuales ataques de los serbios bosnios y vigilarán el acceso de la ayuda humanitaria a Sarajevo. En tanto, en Bruselas, la OTAN postergó para hoy la decisión sobre el reforzamiento de las incursiones aéreas en la ex república yugoslava.

EJÉRCITO CHINO. Las autoridades chinas continuarán presionando a Taiwán hasta que esta haga mayores concesiones y llegue a un acuerdo con Beijing para negociar la reunificación. Según fuentes del Ejército, las maniobras con misiles que Beijing realiza frente a la costa norte de la isla son parte de una movilización militar que busca ese objetivo.

TONY BLAIR. El líder del Partido Laborista está tan adelante en las encuestas de opinión pública, que a pesar de que faltan dos años para la próxima elección general, lo tratan como futuro Primer Ministro. Es invitado infaltable a cenas. Aparece una y otra vez en la prensa, y se ha convertido en uno de los políticos favoritos de los biógrafos.

HACE 50 AÑOS

25 de julio de 1975

NEOPRÉN. Por resolución del Ministerio de Salud se prohíbe la venta a menores de sustancias caústicas, tóxicas o venenosas de uso doméstico o industrial.

PROYECTO. Ingenieros españoles estudian la aplicación en Santiago de semáforos guiados por computadoras, pues el actual sistema ocasiona pérdidas de tiempo y combustible.

HACE 100 AÑOS

25 de julio de 1925

DEMOCRACIA. De todos los puntos del país el Presidente de la República ha recibido adhesiones a su política en pro de la restitución a la nación de su estado constitucional.

OCUPACIONES OFRECIDAS. Mil trabajadores necesita la Fábrica de Papel en Puento Alto para las obras de ensanche del canal de Pirque.